

# 第7分団第2部(木戸)

## 県消防操法大会で堂々の第4位

### 〈個人賞〉



最優秀2番員  
大木和弘さん

今回の県消防操法大会は、私にとって忘れられない大会となりました。最優秀2番員を受賞できたのは、日頃の練習成果を自然体で発揮できたからだと思います。この経験を活かし、今後の消防活動に頑張りたいと思います。



第7分団第2部操法要員のみなさん  
前列左から 小倉弘業さん・大木健さん  
後列左から 大木幹夫さん・大木和弘さん・畔蒜一彦さん  
(写真は、6/28町大会時に撮影)

7月22日、千葉県消防操法大会が千葉市の県消防学校で行われました。この日、県内11地区の代表が集まり、日頃の訓練の腕前を披露。海匝地区の代表として小型ポンプの部に出場した第7分団第2部(木戸)は、見事第4位になり、また、個人賞では大木和弘さんが最優秀2番員を受賞しました。

第7分団第2部は、6月28日の町大会で5連覇、7月8日の海匝大会でも優勝し県大会の出場を決めたもので、今回の成績は光町消防はじまって以来の快挙となりました。

# 技・速さ・正確さを競う

## 第37回町消防操法大会

日頃の訓練を競う町消防操法大会が、6月28日東陽小グラウンドで行われました。

当日は、各部とも力強い演技が展開され、小型ポンプの部で第7分団第2部(木戸)が5年連続で、ポンプ自動車の部で第7分団第3部(関)が見事優勝しました。

大会は、消防団員395人が参加し、ポンプ自動車4部、小型ポンプ27部の31部で技術を競いました。開会式の後、競技がスタート、

各要員は指揮者の「火点は、前方の標的……」という力強い指揮のもと、正確、機敏にポンプ操法の腕前を披露しました。



第7分団第3部操法要員のみなさん



### 演技の結果

- |               |               |
|---------------|---------------|
| ポンプ自動車の部      | 個人賞           |
| 1位 第7分団第3部(関) | 指揮者 大木康明(関)   |
| 2位 第8分団第4部(辻) | 1番員 仲田純一(関)   |
| 小型ポンプの部       | 2番員 早川盛康(辻)   |
| 1位 第7分団第2部    | 3番員 大木紀孝(関)   |
| (木戸)          | 4番員 林 栄司(古屋)  |
| 2位 第6分団第1部    | 小型ポンプの部       |
| (作間内)         | 指揮者 鈴木和渉(宝米)  |
| 3位 第8分団第2部    | 1番員 竹内康生(作間内) |
| (尾垂5区)        | 2番員 大木和弘(木戸)  |
| 4位 第7分団第1部    | 3番員 川原芳晴(作間内) |
|               | 5位 第5分団第3部(入) |
|               | 6位 第8分団第1部    |
|               | (尾垂6区)        |